



4 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. L0407SJ

27 500 €

Villefranche-sur-Mer  
Maison à louer (06230)

résidences  
immobilier

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

# résidences immobilier

Belle villa récemment rénovée d'environ 150 m<sup>2</sup> avec piscine, jardin et belle terrasse, située au coeur de Villefranche-sur-Mer, à deux pas de toutes les commodités et bénéficiant d'une très belle vue mer. Entrée Salon avec TV / salle à manger ouvrant sur une grande terrasse avec vue mer Cuisine équipée avec un accès indépendant 1 Chambre lit double avec salle de douche 1 Chambre lit double 1 salle de douche 1 chambre lit double 1 chambre lit double indépendante avec sa salle de douche. 1 buanderie avec douche. Superbe vue sur la mer, le Cap Ferrat et Villefranche. 4 chambres dont une ...

Beautiful villa recently renovated of about 150 sq.m with swimming pool, garden and beautiful terrace, located in the heart of Villefranche-sur-Mer, close to all amenities and enjoying a beautiful sea view. Entrance Living room with TV / dining room opening onto a large terrace with sea view Equipped kitchen with independent access 1 double bedroom with shower room 1 double bedroom 1 shower room 1 double bedroom 1 independent double bedroom with its own shower room. 1 laundry room with shower. Superb view of the sea, Cap Ferrat and Villefranche. 4 bedrooms, one of which is independent 3 shower rooms Air ...

## JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)